

HAY QUE EVITAR LOS CONFLICTOS MINEROS, sostiene congresista Hurtado

Para evitar conflictos entre los pueblos, tal como sucede en Cajamarca por el Proyecto Conga, los congresistas de Junín se reunieron con representantes de la Confederación Campesina del Perú, liderados por Amado Zenteno, funcionarios de la minera Mantaro Perú Sac, alcaldes y representantes de comunidades de la región.

La posición en contra de la actividad minera de Zenteno y su grupo es clara, no a la minería ni a las concesiones, argumentando la riqueza agrícola de los pueblos y el peligro contaminante que conlleva la industria extractiva de minerales. Por otro lado, representantes de otras comunidades sostienen que la minería puede traer progreso y desarrollo para sus pueblos, que les pueda permitir salir del atraso y la pobreza. Sostienen además que el dirigente Zenteno no tiene legitimidad y lo calificaron de manipulador y agitador.

El congresista Jesús Hurtado sostiene que la legislación minera y de medio ambiente faculta a las autoridades a no ceder ni un centímetro ante los excesos que podrían cometer las mineras al contaminar el medio ambiente, por lo que hay controlarlos y exigirles que se sometan plenamente a los parámetros medio ambientales que establece la ley. “Históricamente los poblados mineros han sido pobres y hay que evitar que continúen también esos abusos”, agregó. “Prefiero la agricultura y que el hombre labore la tierra, pero si las tecnologías modernas hacen posible una minería que no contamina, en buena hora”, acotó.

